

Fecha: 06-07-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Disminuyen consultas y hospitalizaciones respiratorias en la región de Ñuble

Pág.: 2 Cm2: 374,2 Tiraje: Lectoría:

2.400 7.200 Favorabilidad:

No Definida

Disminuyen consultas y hospitalizaciones respiratorias en la región de Ñuble

SALUD. La red asistencial se mantiene reforzada ante un posible repunte con el regreso a clases.

Felipe Placencia cronica@cronicachillan.cl

a Región de Ñuble registró una baja significativa en las consultas de urgencia y hospitalizaciones por causas respiratorias durante la Semana Epidemiológica 26, correspondiente al periodo del 22 al 28 de junio.

El subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Max Besser, precisó que los virus más detectados fueron el Virus Respi ratorio Sincicial, Rinovirus y la Influenza A.

"Según los antecedentes de la Semana Epidemiológica (SE) 26, correspondiente al periodo entre el 22 y 28 de junio, las atenciones médicas de urgencia por causas respiratorias disminuyeron un 28,8% respecto de la semana anterior. Los virus más detectados fueron el Virus Respiratorio Sincicial, Rinovirus y la Influenza A", indicó el Dr.

En cuanto a las hospitalizaciones, la reducción también fue relevante. "Estas se redujeron en un 27,5%, si se compara con la SE 25", agregó la autori-

Respecto a la población infantil, el subdirector detalló que "si bien estos antecedentes re-



ATENCIONES, CONSULTAS DE URGENCIA Y HOSPITALIZACIONES POR CAUSAS RESPIRATORIAS HAN EXPERIMENTADO UNA BAJA EN ÑUBLE.

flejan el comportamiento de la Red durante la primera semana de vacaciones de invierno, en nuestros servicios de urgencia se reflejó una disminución de un 13% en las consultas de urgencia de niños y niñas hasta los 14 años, siendo el grupo que reflejala mayor reducción el comprendido entre los 5 y 14 años. es decir, quienes están en edad escolar, el que presentó la mayor reducción con un 26%".

El Dr. Besser remarcó que la

red se mantiene operativa y atenta, "Es importante destacar que nuestra red asistencial se encuentra preparada para enfrentar un eventual aumento de las consultas por causas respiratorias, las cuales pueden estar relacionadas con las actividades que realizan los niños y niñas durante las vacaciones de invierno. En el marco de la campaña de invierno, nuestros equipos siguen reforzados para entregar una atención oportuna a la co-

munidad. Por ello, reiteramos el llamado a realizar un buen uso de la red asistencial, acudiendo a los establecimientos de la atención primaria (SAPU, SAR y SUR) en casos de menor gravedad, y a los servicios de urgencia hospitalaria solo ante situaciones de mayor complejidad".

Por su parte, el subdirector (s) de Gestión de los Cuidados de la Enfermería, Nicolás Soto, valo-

ró el avance de la estrategia de vacunación, "La Campaña de Vacunación continúa avanzandoa paso firme. Al jueves 3 de julio, alcanzamos un 77,05% de cobertura en la inmunización contra la Influenza, con 248.160 personas protegidas. Los grupos de menor cobertura son: la estrategia capullo, embarazadas, preescolares y adultos de 60 años y

Sobre la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial, señaló que "mediante el medicamento monoclonal Nirsevimab, la cobertura en lactantes nacidos desde octubre 2024 v recién nacidos llega a un 95,49%"

Además, Soto destacó un reciente anuncio del Ministerio de Salud. "Cabe destacar que, desde este martes 1 de julio el Ministerio de Salud amplió la cobertura de vacunación contra la Influenza a toda la población. Por ello, es fundamental que las y los ñublensinos acudan a los vacunatorios de los establecimientos de salud para solicitar su dosis".

Finalmente, hizo un llamado a reforzar las medidas de autocuidado con el retorno a las aulas. "Con el retorno de las actividades escolares, es fundamental reforzar las medidas de prevención para evitar enfermedades respiratorias. El llamado es a mantener el uso de mascarilla en caso de presentar síntomas, lavarse las manos con frecuencia, ventilar los espacios cerrados y completar los esquemas de vacunación disponibles; cubrirse con el antebrazo al toser o estornudar; y evitar compartir utensilios. La prevención continúa siendo nuestra meior herramienta para cuidar la salud de las familias y especialmente de los grupos más vulnerables".03